

お取引先各位

2025年11月6日
ARIGATO 株式会社

ARIGATO 株式会社 新代表取締役就任のお知らせ

拝啓

秋冷の候、貴社ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。
平素より『サンキュ！』および当社事業に格別のご支援を賜り、
心より御礼申し上げます。

このたび、ARIGATO 株式会社は新たな経営体制のもと、
10月16日付で代表取締役社長に館野頼正が就任いたしましたことを
ご報告申し上げます。

新社長の館野は、これまでメディア事業・マーケティング領域の現場を中心に、生活者と企業をつなぐ新しい価値づくりに携わってまいりました。今後は、その知見と経験を活かし、サンキュ！ブランドの更なる成長と価値創造を牽引してまいります。

サンキュ！は1996年の創刊以来、徹底したリサーチ力と編集力、そして生活者目線にこだわる企画力を磨き、時代や価値観の変化に寄り添い続けてまいりました。生活者のインサイトを深掘りし、データに基づく効果検証やPDCAサイクルを活用したマーケティングを実践してきたことが、サンキュ！ブランドの大きな財産です。

今後は、こうした強みを基盤に、デジタルシフトをさらに加速してまいります。また、この度サンキュ！事業はジェイドグループへ移管され、新たな成長フェーズを迎えます。ジェイドグループが持つECやブランド・メディア事業とのシナジーを活かすことで、情報発信力、生活者コミュニティ、データマーケティングのさらなる拡充、新しい価値の創造に挑戦し続けてまいります。

新体制のもと、これまで以上のご愛顧を賜りますよう、
何卒よろしくお願い申し上げます。

敬具

【新社長略歴】

雑誌編集からスマートフォンアプリ開発まで、紙とデジタルを横断するコンテンツ制作の第一線で活動。

男性富裕層向けライフスタイル誌・副編集長としての経験をはじめ、ポイント事業やゲーム業界など多様なビジネスシーンで編集・企画・プロモーションに従事。近年は大手通信キャリアの会員向けスマホアプリにて、メディアコンテンツの戦略統括を担い、チームマネジメントやマーケティング戦略を牽引。豊富な現場経験とデータに基づく市場感覚を活かし、ユーザー視点に立った価値創造を担う。

2025年、ARIGATO 株式会社代表取締役社長に就任。

クロスメディア時代にふさわしい、柔軟かつ実践的なリーダーシップで『サンキュ！』の未来を、読者そして各企業パートナー様と創造してまいります。